

Stadtwerke Brühl

## Mobile Fernheizung

**[15.08.2018] Eine mobile Heizzentrale sichert die Fernwärmeversorgung in Brühl. Bis zur Fertigstellung einer großen stationären Energiezentrale der Stadtwerke liefert die Gas-Heizanlage von Anbieter heizkurier die Wärme für ein Neubaugebiet.**

Im Rahmen der Erschließung eines Neubaugebiets in Brühl bei Köln, haben sich die Stadtwerke Brühl für den längerfristigen Einsatz einer mobilen Heizzentrale der Firma heizkurier als Wärmelieferant für ein entstehendes Fernwärmenetz entschieden. Die Planung sieht vor, dass die mobile Heizanlage die Wärmeversorgung für das neue Teilstück des Fernwärmenetzes bis zur Fertigstellung einer großen stationären Energiezentrale absichert. Nach Angaben des Anbieters kommt dabei die Gas-Heizanlage vom Typ heizkurier WZ 800 kW zum Einsatz, die aus Heizkessel, Brenner, Regeleinrichtung, allen Sicherheitseinrichtungen und Pumpen besteht. Die Heizanlage ist direkt an das neu verlegte Fernwärmeleitungsnetz des Erschließungsgebiets angeschlossen und sichert die Versorgung mit Wärme und Warmwasser für 24 Einfamilienhäuser und 9 Mehrfamilienhäuser.

(al)

Stichwörter: Wärmeversorgung, Stadtwerke Brühl